

Chapitre 2



Les Origines de l'île Bourbon

Le lendemain, dès le lever du jour, Maman Louise et Pierre étaient à nouveau tranquilles, sous la véranda de la grande habitation de Bras-Panon, superbement située à quelques kilomètres de la ville de Saint André. Leur discussion reprit alors, dans la complicité matinale :



La Propriété Deltel de « Bras-Panon » (1738) - restaurée en 1997

- *Mon petit Pierre, veux-tu que je te dise comment tout cela a commencé, s'enquit Maman Louise ?*
- *Oh, je veux bien, répondit le petit garçon, ravi et tout ouïe. Il alla chercher le petit fauteuil de rotin qui avait été fait à sa taille et dans lequel il avait l'habitude de se caler, avec force coussins pour écouter sa Grand-Mère, tout à loisir.*
- *Eh bien voilà... commença Maman Louise, après une longue rêverie dolente, yeux fermés mais narines au vent afin de se pénétrer de l'odeur de la vanille et des géraniums qui bordaient l'habitation. Tout au début, en 1667 (c'est loin, je sais, mais il faut que tu sois patient, sinon il va te manquer des épisodes !) une première mission militaire fut organisée, à partir de Port-Louis sous les ordres du Marquis de Montdevergue.*